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Com o intuito de 
melhorar a comunica-
ção com os pacientes, 
a Secretaria Municipal 
da Saúde implemen-
tou no Ambulatório 
Municipal de Especia-
lidades Médicas e em 

todas as unidades PSF 
(Posto de Saúde da 
Família) a ferramenta 
de comunicação digi-
tal – WhatsApp Busi-
ness.

O serviço tem auxi-
liado no lembrete de 

consulta, confirma-
ção de presença, além 
de promover maior 
agilidade no contato 
com os pacientes com 
agendamento médi-
co. A ação decorre do 
processo de informa-

tização das unidades, 
visando acelerar o 
atendimento e melho-
rar a qualidade dos 
serviços à população.

Além da nova fer-
ramenta, a Secretaria 
vem realizando a ca-

pacitação das recep-
cionistas, equipe de 
enfermagem e médica 
para uso do sistema 
SIS (Sistema Inte-
grado de Saúde) nos 
atendimentos, im-
plantação de agenda 

eletrônica em todas as 
especialidades, aten-
dimento na triagem 
de forma informati-
zada e instalação de 
novos computadores e 
equipamentos de tec-
nologia.

O Ceaflor, o grande 
entreposto de flores, 
plantas e acessórios 
para floricultura, pais-
agismo e decoração, 
localizado do Circuitos 
das Flores, na região 
de Holambra (SP), está 
otimista com a chegada 
da estação das flores, 

sobretudo porque esta 
primavera, em particu-
lar, chega junto com um 
momento muito aguar-
dado por produtores, 
atacadistas e decora-
dores: a retomada do 
consumo de flores de 
corte, com a volta dos 
eventos e festas.

Thiago Henrique 
Moreira da Silva, conheci-
do como Thiago Wolf, na-
sceu em Mococa, interior 
de São Paulo, em 1997. 
Aos sete anos de idade, 
iniciou na música por in-
fluência e inspiração de 
seu avô Francisco, tendo 
o acordeon como seu pri-
meiro instrumento. No 
Grupo Folclórico Raíz-
es - que oferecia aulas de 

música, dança e artes vi-
suais - aprendeu a teoria, 
ler partitura e tocar acord-
eon com a professora Ne-
usa Calió. Ao perceber 
que Thiago tomava gos-
to pela música, seu pai, 
Nelson, buscou cursos e 
instrumentos que estim-
ulassem o aprendizado 
do filho, e foi assim que 
encontrou o violoncelo e o 
Projeto Guri.

A Prefeitura de Ho-
lambra, por meio do De-
partamento Municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente, e a Faculda-
de de Agronegócios de 
Holambra (FAAGROH), 
do Grupo UniEduk, es-
tão realizando conjunta-
mente projeto piloto para 
estudar a viabilidade de 

implantação de compos-
teiras nas escolas da rede 
municipal. A iniciativa 
faz parte das ações pro-
gramadas para o cum-
primento do Programa 
Município Verde Azul, 
do Governo do Estado 
de São Paulo, que busca 
incentivar a eficiência na 
gestão ambiental.

Primavera: Ceaflor 
comemora alta no 

consumo das flores de 
corte com a retomada 

dos eventos sociais

Ex-aluno do Projeto 
Guri, Thiago Wolf é 

aprovado na Berklee 
College of Music

Prefeitura e 
FAAGROH 

desenvolvem 
projeto voltado 

à implantação de 
composteiras em 

escolas municipais

Ambulatório Municipal e PSFs agora contam com atendimento online

Pág 8.Pág 7. Pág 8.

Pág 4.

Pág 6.

Pág 5.

Pág 3.

O projeto de lei nº 
067/2021, de autoria 
do Poder Executivo, que 
cria o Conselho Munici-
pal dos Direitos da Mu-
lher (COMMULHER), 
teve pedido de vista 
apresentado pela verea-
dora Cidinha Gagliardi 
(PSDB) na Sessão do 
dia 15/09. A vereadora 
assim justificou: “Acre-
dito que o diálogo a 
respeito desse projeto 
deva dar lugar de fala 

a nós mulheres. Temos 
três vereadoras nesta 
Casa, além de uma vi-
ce-prefeita, então acho 
que deveríamos ter voz 
na elaboração desse 
Conselho. Há muitos 
pontos que podemos 
agregar para torná-lo 
melhor, além do que 
não veio acompanhado 
da criação do Fundo 
Municipal da Mulher. 
Por esses motivos peço 
vista”, explicou.

A Secretaria Muni-
cipal da Saúde de San-
to Antônio de Posse 
iniciou nesta segunda-
-feira, dia 13, a aplica-
ção da dose adicional 
(3ª dose) nos idosos 
de 85 anos acima com 
esquema vacinal com-
pleto há pelo menos 
seis meses e as pes-
soas imunossuprimi-
das acima de 18 anos 

que já receberam a se-
gunda dose ou a dose 
única há ao menos 28 
dias. A dose adicional 
poderá ser aplicada 
com qualquer imuni-
zante disponível nas 
unidades PSF (Pos-
to de Saúde da Famí-
lia) independente da 
vacina recebida pelo 
munícipe na primeira 
etapa da vacinação.

O vereador Antônio 
Carlos Cavalaro (Pre-
to Eventos/DEM), que 
é presidente da Frente 
Parlamentar na Câ-
mara em Defesa das 
Pessoas com Defici-
ência e Doenças Raras 
no Município, partici-
pou, nesta terça-feira 
(21), Dia Nacional de 
Luta da Pessoa com 
Deficiência, do lança-

mento do programa 
Cidade Acessível pelo 
governo do Estado. O 
programa prevê in-
vestimentos de R$ 
110 milhões em equi-
pamentos e obras de 
acessibilidade e in-
clusão dos municí-
pios paulistas, com 
recursos aplicados em 
projetos de academias 
adaptadas.

Projeto de criação 
do Conselho 

Municipal da Mulher 
tem pedido de 

vista aprovado em 
plenário

Presidente da Frente 
Parlamentar da Pessoa com 

Deficiência participa do 
lançamento de programa 
estadual voltado a ações 

de acessibilidade

Saúde realiza a 
vacinação contra 

Covid-19 dos idosos 
de 85 anos acima e 
imunossuprimidos 

acima de 18 anos com a 
dose adicional

Pratos a  LA CARTE
Almoço 
Todos os dias

SELF-SERVICE A VONTADE 
 MARMITEX

todos os dias

(19) 3867.0462
    9 9761.4921
    9 9761.4916

E-mail: churrascariasentinela@gmail.com

A melhor churrascaria 
da região!

Rod. -340 (Campinas - Mogi)  138 - Jaguariúna/SP KM SP

Picanha, 
Cordeiro
ou Salmão 

P
Com opção de: 

P

P

cardápio do
 RESTAURANTE 

sentinela dos 
pampas grill



Quinta-Feira
23 de Setembro de 20212 P Jornal Possense

Paiva Netto
      
Originário da campanha 

permanente da Legião da 
Boa Vontade contra a fome 
e pela cidadania — lançada 
pelo saudoso fundador da 
LBV, Alziro Zarur (1914-
1979), no fim da década de 
1940, com a popular “Sopa 
dos Pobres” —, o programa 
socioeducativo Ronda da 
Caridade da LBV, lançado 
em 1o de setembro de 1962, 
completa mais um ano de 
atuação.

Tive o privilégio de par-
ticipar da Ronda inaugural, 
em 1o/9/1962, no Rio de 
Janeiro/RJ. Guardo, até os 
dias de hoje, aquele espírito 
do começo, perseverando e 
tendo a honra de ver mul-
tiplicada esta equipe que, 
diuturnamente, levanta das 
calçadas brasileiros iguais 
a nós. Lembro-me de que 
nessa ocasião completava-
-se o 23o ano do início da 
Segunda Guerra Mundial, 
quando Hitler (1889-1945) 
invadiu a Polônia. Com a 
Ronda da LBV, se fez e se faz 
o contrário: proclama-se a 
“guerra” contra o desampa-
ro, a deseducação e a misé-
ria.

Com o passar do tempo, 
aprimoramos a iniciativa, 
adequando-a aos parâme-
tros da Política Nacional de 
Assistência Social (PNAS). 
Hoje, as ações desenvolvi-
das com as famílias visam à 
aquisição do conhecimento 
de seus deveres e direitos, à 
percepção de oportunidades 
e à melhoria das práticas co-
munitárias, com vista a au-
mentar a qualidade de vida 
das gentes por meio de pa-
lestras educativas, entrega 
de refeições e/ou alimentos 
não perecíveis e oficinas de 
incentivo à busca de novos 
conhecimentos, de forma 
que as pessoas atendidas 
possam exercer efetivamen-
te a cidadania plena. São 
realizadas, também, ativida-
des lúdicas que estimulam 
boas atitudes e o relaciona-
mento dentro do grupo, sem 
esquecer a prece no lar, que 
traz o conforto espiritual tão 
necessário nos momentos 
difíceis.

Minha homenagem a to-
dos os voluntários da Equi-
pe Legionária Altruística e 
Ecumênica, que se dedica 
a amenizar o sofrimento 
alheio, de modo que viva-
mos um mundo melhor.

      
Super RBV
Coincidentemente, em 

1992, num 1o/9, iniciei a 
programação 24 horas da 
Super Rede Boa Vontade 
de Rádio, no Brasil, no exte-
rior e também pela internet. 
Por sinal, o surgimento da 
LBV deu-se a partir do fa-
moso Hora da Boa Vontade, 
que Zarur estreou na Rádio 
Globo, do Rio de Janeiro, a 
4 de março de 1949.?

Ao longo desses anos, a 
Super RBV caracterizou-se 
pelo pioneirismo de veicular 
uma prece, de hora em hora, 
no Momento Ecumênico de 
Oração. Com uma grade di-
versificada (Espiritualidade, 
esporte, cultura, jornalismo 
e utilidade pública), a maior 
audiência fica por conta da 
mensagem do Evangelho-
-Apocalipse de Jesus, expli-
cado em Espírito e Verdade, 
à luz do Mandamento Novo 
do Cristo Ecumênico, o Di-
vino Estadista: “Amai-vos 
como Eu vos amei. Somente 
assim podereis ser reconhe-
cidos como meus discípu-
los” (João, 13:34 e 35).

      
José de Paiva Netto ? Jor-

nalista, radialista e escritor.

Paiva Netto
     
Em minha coluna 

no Jornal de Brasília, da 
capital federal do Brasil, 
datada de 3 de março de 
2015, escrevi que não é 
surpresa o fato de a inter-
net se ter transformado 
em ferramenta impres-
cindível em nossa roti-
na. Ao ser acessada, vêm 
abaixo fronteiras antes 
intransponíveis à maioria 
da população. Entretan-
to, tenho frequentemen-
te asseverado — também 
para o bom uso do meio 
cibernético — que Educa-
ção é poder. Sem o devido 
ensino, aliado aos valores 
da Espiritualidade Ecu-
mênica, o manuseio desse 
influente recurso pode ser 
desastroso. Por isso, urge 
intensificar eficientes prá-
ticas de orientação, desde 
a infância, a fim de que 
esse progresso extraordi-
nário não se volte contra 
os próprios usuários e não 
seja, por consequência, 
em detrimento da comu-
nidade inteira.

Defesa da Mulher
A ilustre educadora, 

jornalista, poetisa e filan-
tropa brasileira Anália 
Franco (1853-1919), for-
te defensora do direito à 
educação das mulheres e 
meninas, certa vez, decla-
rou:

— É uma necessidade 
da sociedade recuperar 
com vantagem o benefício 
que a humanidade perdeu. 
Temos muita fé nos esfor-
ços da mente humana em 
prol da educação da mo-
cidade, único meio para a 
regeneração futura. Não 
é só desbastando as inte-
ligências que se reforma-
rão as gerações; é preciso 
penetrar no sentimento e 
fortificar o coração.

Aliás, Anália Franco 
rompeu barreiras, valen-
do-se do espírito associa-
tivo, para proporcionar 
abrigo, instrução e acesso 
ao trabalho digno aos de-
serdados da sorte. Insti-
tuiu uma importante rede 
de proteção à mulher e a 
órfãos. Na defesa da mu-
lher, protagonizou, com O 
Álbum das Meninas — re-
vista literária e educativa 
lançada por ela, em 30 de 
abril de 1898 —, a difusão 

de ideias de liberdade e de 
igualdade de gênero, de 
ingresso da mulher nos 
ensinos básico e profissio-
nal e de sua consequente 
participação efetiva no 
mercado de trabalho, de 
seu destacado papel como 
guardiã e gestora da edu-
cação das novas gerações, 
além do conceito de em-
poderamento feminino 
para a necessária mudan-
ça na sociedade de seu 
tempo.

Madame Curie (1867-
1934), notável cientista 
polonesa, primeira mu-
lher a receber o Prêmio 
Nobel e única personali-
dade a conquistá-lo em 
áreas científicas diferentes 
(Nobel de Física de 1903 
e de Química de 1911), foi 
reconhecida não só pe-
los esforços e sacrifícios 
incontáveis em favor do 
progresso científico, na 
pioneira pesquisa sobre 
radioatividade, que lhe 
custou a própria vida. 
Quando de seu faleci-
mento, o jornal The New 
York Times denominou-
-a “mártir da Ciência” 
que “contribuiu mais para 
o bem-estar da humani-
dade”. O Nobel de Física 
de 1923, Robert Milli-
kan (1868-1953), à época 
presidente do Instituto de 
Tecnologia da Califórnia 
(Caltech, na sigla em in-
glês), em nota acrescen-
tou:

— Apesar de constante-
mente absorvida pelo seu 
trabalho científico, ela de-
votou muito do seu tempo 
à causa da Paz.

Essa brilhante mulher, 
de cujas descobertas sur-
giram significativas tec-
nologias para o campo da 

Medicina, do alto de sua 
perseverança e espírito 
humanitário concluiu:

— Jamais devemos 
sonhar em construir um 
mundo melhor sem o 
aperfeiçoamento dos indi-
víduos. Para esse fim, cada 
um de nós precisa traba-
lhar pelo próprio progres-
so e, ao mesmo tempo, 
compartilhar a responsa-
bilidade geral por toda a 
humanidade. 

     
Calar as sinistras vozes 

das armas
Com a força educativa 

das mulheres e das mães, 
utilizemos os recursos tec-
nológicos disponíveis e os 
que serão ainda criados 
pela audácia humana para 
persistir trabalhando no 
caminho da Paz e da Jus-
tiça.

Em Reflexões da 
Alma (2003), afirmei que, 
se não desistirmos de lu-
tar pelo Bem, haverá um 
dia em que as armas te-
rão, por fim, suas sinis-
tras vozes caladas. Neste 
milênio, que considero 
o das mulheres, mesmo 
que demore, os seres hu-
manos entenderão que a 
essência do poder não se 
encontra egoisticamente 
neles próprios, mas, sim, 
no espírito de Solidarie-
dade, que a todos deve ir-
manar. Resta muito a ser 
feito. As futuras gerações 
esperam de nós atitudes 
mais ousadas. Se é difícil 
essa empreitada, comece-
mos ontem!

     
José de Paiva Netto ? 

Jornalista, radialista e es-
critor.

paivanetto@lbv.org.br 
— www.boavontade.com

O Brasil no coração da 
conservação mundial da 

natureza

Resgate da cidadania

Ciência, tecnologia e 
diferencial feminino

Artigo

Só falta permitir
José Renato Nalini

Desde 2018, está 
em vigor a Resolução 
número 1 do Conse-
lho Nacional de Edu-
cação, que propicia 
às Universidades Cor-
porativas criarem e 
manterem cursos de 
Pós-Graduação.

O anseio dos man-
tenedores de cursos 
especiais para a for-
mação de mercado de 
trabalho que a escola 
convencional não for-
nece foi então atendi-
do. Sabe-se que a es-
cola convencional está 
defasada, anacrônica e 
superada. As exigên-
cias do mercado focam 
qualificações ainda 
não ofertadas pela ve-
tusta formação à base 
de memorização de in-
formações hoje acessí-
veis a um “clique” dos 
smartphones.

Os cérebros talento-
sos que investiram em 
formação adequada às 
exigências da Quarta 
Revolução Industrial 
são cooptados para 

trabalhar fora do Bra-
sil. Tudo indica que, a 
continuar essa política 
de desestímulo à ci-
ência dura, uma esco-
la que está no terreno 
analógico enquanto 
o mundo é digital, o 
nosso sofrido país será 
também pária nas tec-
nologias que dominam 
o planeta.

Incrível que o MEC 
não regulamente o 
funcionamento da 
Pós-graduação a ser le-
vada a efeito pela Uni-
versidade Corporativa. 
O empresariado, que 
sente a deficiência de 
quadros qualificados 
e capacitados, é a ins-
tância mais adequada 
à produção desse re-
curso humano impres-
cindível ao resgate do 
atraso em que o Brasil 
imergiu.

Sempre oprimido 
pelo Estado, sujeito à 
imprevisibilidade nor-
mativa que surge ao 
sabor da “criatividade” 
jejuna da maior parte 
do Parlamento, o em-
presário quer suprir 

a carência de profis-
sionais habilitados ao 
enfrentamento da ver-
dadeira revolução que 
advirá com a imple-
mentação do 5G, mas 
não consegue, porque 
há três anos uma sin-
gular e auspiciosa ini-
ciativa não logra obter 
regulamentação.

É preciso que os 
deputados federais 
lúcidos e conscientes 
supram essa omissão 
e ofereçam às Univer-
sidades Corporativas 
a oportunidade pela 
qual aspiram, de pro-
duzir os insumos hu-
manos que a educação 
estatal, infelizmente, 
está longe de ofere-
cer a quem, com seu 
trabalho e suor, faz a 
economia cambalean-
te subsistir. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.  

Por Emerson Oliveira

Após ser adiado por cau-
sa da pandemia, o Congres-
so Mundial da Natureza, 
importante evento promo-
vido a cada quatro anos pela 
União Internacional para a 
Conservação da Natureza 
(UICN), foi realizado em 
Marselha, na França, entre 
os dias 3 e 10 de setembro. 
Como de costume, o evento 
indicou tendências e prio-
ridades para os próximos 
anos para a conservação da 
biodiversidade no planeta e 
colocou o Brasil no centro 
dos debates.

Em discurso na abertu-
ra do evento, o presidente 
francês Emmanuel Macron 
demonstrou como os olhos 
da comunidade internacio-
nal estão voltados ao Brasil 
e, de um modo especial, 
para a Amazônia. O líder 
do país anfitrião enfatizou 
a necessidade urgente de 
interromper a acentuada 
destruição da floresta ama-
zônica, entre outras priori-
dades. 

Em outro recado ao 
Brasil, Macron ressaltou a 
determinação da França 
em eliminar o desmata-
mento importado, aquele 
gerado pela aquisição de 
produtos que causam des-
matamento ou degradação 
ambiental no país de ori-
gem. O presidente francês 
afirmou ainda que a França 
é contra o acordo comercial 
entre o Mercosul e a União 
Europeia, que entre outros 
pontos pretende facilitar as 
exportações entre os dois 
continentes. 

Fato negativo digno de 
nota foi a ausência de repre-
sentantes do Ministério do 
Meio Ambiente do Brasil. 
Na verdade, a única autori-
dade brasileira presente foi 
o embaixador do Brasil na 
França, Luís Fernando Ser-
ra. Entre os participantes 
ilustres, destaques para o 
ator norte-americano Har-
rison Ford e o fotógrafo bra-
sileiro Sebastião Salgado. 

Apesar dos fatores pre-
ocupantes que envolvem 
a política ambiental brasi-

leira, o Congresso também 
trouxe esperança para to-
dos que estão comprome-
tidos com a conservação 
da natureza em nosso país. 
Durante a Assembleia Geral 
que elegeu a nova presiden-
te e os membros da direto-
ria da UICN para os próxi-
mos quatro anos, o Comitê 
Brasileiro (CBR), formado 
por diversas organizações 
com destacada atuação 
pela causa ambiental, en-
tregou aos candidatos ao 
pleito uma carta intitulada 
“O Brasil Importa!” (Brazil 
Matters!), visando eviden-
ciar as pautas brasileiras de 
conservação, especialmen-
te em relação às ameaças à 
biodiversidade e relativas 
à situação crítica dos rios e 
outros corpos hídricos bra-
sileiros.

Logo após a eleição, em 
reunião com a nova presi-
dente, Razan Al Mubarak, 
dos Emirados Árabes, os 
representantes do Brasil 
reforçaram o papel fun-
damental que os biomas 
brasileiros desempenham 
como mantenedores da 
biodiversidade e do clima 
no mundo, detalhando as 
ameaças enfrentadas e os 
riscos às políticas ambien-
tais e estruturas de gestão. 

A nova presidente re-
cebeu muito bem as pro-
postas, especialmente em 
relação a uma grande cam-
panha de comunicação 
para divulgar os biomas 
brasileiros: “O Brasil está 
no coração do mundo e eu 
vou trabalhar para que ele 
esteja no coração da UICN”, 
comentou. Em 14 mandatos 
na história da UICN, Razan 
é apenas a segunda mulher 
a assumir a presidência e, 
embora ainda jovem, espe-
cialmente em comparação 
a seus antecessores, já atua 
há mais de 20 anos com 
conservação, liderando atu-
almente a Agência Ambien-
tal de Abu Dhabi (EAD).  

Entre as diversas reso-
luções aprovadas no Con-
gresso, talvez a mais em-
blemática seja a criação 
de uma Comissão de Crise 
Climática. Ao final do even-

to, o Congresso anunciou a 
agenda de conservação da 
natureza para a próxima 
década, invocando os go-
vernos a empreender uma 
recuperação baseada na 
natureza no pós-pandemia, 
investindo ao menos 10% 
dos fundos de recuperação 
global na natureza. Dentre 
as resoluções deliberadas 
inclui-se um apelo para 
proteção de 80% da Ama-
zônia até 2025, a proibição 
da mineração em alto mar 
e para que a comunidade 
global adote uma aborda-
gem ambiciosa de “Uma Só 
Saúde”.

Merece destaque tam-
bém a divulgação de um re-
latório reportando que 28% 
das espécies mundialmente 
catalogadas correm algum 
risco de extinção. Por isso, a 
UICN faz um apelo para que 
os desmatamentos sejam 
minimizados, bem como 
sejam reduzidos o uso de 
agroquímicos, a poluição, 
em especial de plásticos nos 
oceanos, e a degradação dos 
solos e corpos hídricos pela 
agropecuária, indústria e 
outras atividades humanas.

Outro fato muito positi-
vo foi a participação inédita 
das organizações de povos 
indígenas, com direito a se 
pronunciar oficialmente, o 
que possibilitou um olhar 
especial para os direitos dos 
povos originários e seu pa-
pel na conservação. Apesar 
de tantas dificuldades que 
vemos no Brasil, com nos-
sos biomas sob variadas 
pressões e ameaças, é im-
portante notar que as orga-
nizações da sociedade civil 
brasileira encontram eco 
em organismos internacio-
nais e apoiam-se também 
em lideranças de várias par-
tes do mundo. Se os inimi-
gos da natureza são fortes, 
mais fortes seremos todos 
nós unidos por um planeta 
sustentável.

*Emerson Oliveira é ge-
rente de Conservação da 
Biodiversidade da Funda-
ção Grupo Boticário de Pro-
teção à Natureza

P
LC Benedito e Vicenzotti LTDA

CNPJ 68.282.656/0001-88

Endereço: Travessa Joaquim Alves Barbosa - 65 - Centro - 
Santo Antônio de Posse - SP

EXPEDIENTE

Tiragem 3.000 exemplares gratuítos
F. (19) 3896 1916 / 3896 1581 / 9 9685 4255

Jornal Possense
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Com o intuito de me-
lhorar a comunicação 
com os pacientes, a Se-
cretaria Municipal da 
Saúde implementou no 
Ambulatório Munici-
pal de Especialidades 
Médicas e em todas as 
unidades PSF (Posto de 
Saúde da Família) a fer-
ramenta de comunica-

ção digital – WhatsApp 
Business.

O serviço tem auxi-
liado no lembrete de 
consulta, confirmação 
de presença, além de 
promover maior agili-
dade no contato com os 
pacientes com agenda-
mento médico. A ação 
decorre do processo de 

informatização das uni-
dades, visando acelerar 
o atendimento e melho-
rar a qualidade dos ser-
viços à população.

Além da nova ferra-
menta, a Secretaria vem 
realizando a capacita-
ção das recepcionistas, 
equipe de enfermagem 
e médica para uso do 

sistema SIS (Sistema 
Integrado de Saúde) 
nos atendimentos, im-
plantação de agenda 
eletrônica em todas as 
especialidades, aten-
dimento na triagem de 
forma informatizada 
e instalação de novos 
computadores e equipa-
mentos de tecnologia.

Telefones das unida-
des de saúde:

PSF Bela Vista: 
3896-3169

PSF Monte Santo: 
3896-5101

PSF Popular: 3896-
3355

PSF Recreio Campes-
tre: 99736-2294

PSF Ressaca: 3896-
1151

PSF Bianchi: 3896-
2340

Ambulatório Muni-
cipal de Especialidades 
Médicas: 3896-2737

Reportagem: Ander-
son Oliveira

A Prefeitura de Ho-
lambra irá realizar na 
próxima terça-feira, 
dia 28 de setembro, 
Audiência Pública so-
bre a Lei Orçamentá-
ria Anual (LOA) para 
o exercício de 2022. A 
atividade irá acontecer 
no plenário da Câma-
ra Municipal a partir 
das 18h30 e é aberta ao 

público, respeitando 
os protocolos sanitá-
rios de prevenção à Co-
vid-19. Ela também po-
derá ser acompanhada 
pela internet, em tem-
po real, por meio da 
TV Câmara, em http://
tvcamaraaovivo.net/
cmholambra. Durante 
a audiência a popula-
ção poderá enviar dúvi-

das e fazer observações 
sobre a proposta por 
WhatsApp, pelo telefo-
ne (19) 99782-8688.

O trabalho será con-
duzido pelo economis-
ta e diretor municipal 
de Finanças e Conta-
bilidade, Rodolfo Silva 
Pinto, e pelo contador 
Fábio Adriano de Lima.

A Lei Orçamentária 

Anual é elaborada pelo 
Poder Executivo e es-
tabelece as despesas e 
as receitas que serão 
realizadas no próxi-
mo ano. Nesta lei, está 
contido planejamento 
de gastos que define as 
obras e os serviços que 
são prioritários para 
o município, levando 
em conta os recursos 

disponíveis. “Oferece-
mos no Portal do Go-
verno um questionário 
eletrônico para que a 
população dê sua con-
tribuição neste impor-
tante processo”, ex-
plicou Rodolfo. “Cada 
morador tem, assim, a 
possibilidade de apon-
tar as principais neces-
sidades quanto a obras 

e outros serviços de 
melhoria em seu bair-
ro, para que possamos 
definir as prioridades e 
programar as ações”.

O questionário pode 
ser acessado até o dia 
27 de setembro no site 
www.holambra.sp.gov.
br, na aba “Serviços”, 
em Cidade Participati-
va.

Da Redação  

O Governo do Esta-
do autorizou, na manhã 
desta sexta-feira (17/9), 
a instalação de quatro 
Casas da Juventude na 
região de Campinas. As 
unidades serão ergui-
das nos municípios de 
Arthur Nogueira, Cos-
mópolis, Monte Mor e 
Saltinho. O anúncio foi 
feito durante passagem 
do Governador João Do-

ria pela região.
“Liberamos mais R$ 

3,1 milhões para as qua-
tro unidades que anun-
ciamos aqui hoje. Exata-
mente para promover o 
empreendedorismo en-
tre os jovens da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas”, afirmou Doria.

Para a instalação das 
unidades, cada muni-
cípio será contempla-
do com convênio de R$ 
790 mil, totalizando um 

investimento de R$ 3,1 
milhões.

“Alegria em anun-
ciar mais essa conquista 
para a Região de Cam-
pinas. Essas unidades 
trarão mais chances de 
negócios, emprego e 
mercado para nossa ju-
ventude”, afirmou o Se-
cretário Marco Vinholi.

A Casa da Juventu-
de contará com espaços 
multiuso de apoio ao 
público jovem que está 

iniciando a vida profis-
sional. Os ambientes 
terão ações de incentivo 
à qualificação, empre-
endedorismo, busca de 
oportunidades de em-
prego e renda, e área de 
trabalho colaborativo, 
estimulando a criação 
de novos projetos e ne-
gócios.

Vale lembrar que, 
obrigatoriamente, os 
municípios devem pos-
suir um Conselho Muni-

cipal da Juventude e ter 
população inferior a 150 
mil habitantes para se 
tornarem aptos a rece-
berem unidades da Casa 
da Juventude.

Às Prefeituras cabe 
indicar os terrenos, sen-
do também responsá-
veis pela aquisição de 
móveis e demais equi-
pamentos. O Governo 
do Estado financiará 
edifícios com área cons-
truída de 240m² em 

estrutura metálica e al-
venaria. O prazo médio 
para a entrega de cada 
unidade é de oito meses.

Para formalização 
dos convênios, a Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Regional aguarda as 
Prefeituras de Arthur 
Nogueira, Cosmópolis, 
Monte Mor e Saltinho 
encaminharem os proje-
tos executivos das obras 
e demais documentos 
necessários.

Da Redação

A região de Campi-
nas chegará, por meio de 
parceria entre a Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico (SDE), Cen-
tro Paula Souza (CPS) 
e Secretaria de Educa-
ção (Seduc), a marca de 
4.440 vagas em cursos 
técnicos integrados ao 
Ensino Médio em Etecs 
e escolas estaduais em 
2022. Os números com-
põem um volume re-
corde de matrículas em 
cursos técnicos integra-
dos ao Ensino Médio em 
todo o Estado, com cres-
cimento de quase 90 mil 
alunos em apenas quatro 
anos. Serão mais de 150 
mil estudantes cursando 
1º, 2º e 3º ano em Esco-
las Técnicas Estaduais 

(Etecs) e escolas regula-
res em São Paulo. 

O período de matrícu-
la para a parte das novas 
vagas de 2022 que será 
oferecido nas escolas re-
gulares da Seduc já está 
disponível. Até o dia 17 
de setembro, alunos po-
derão solicitar ingresso 
no Ensino Médio da rede 
estadual em turmas que 
oferecem cursos técnicos 
como parte do itinerário 
formativo do Novo Ensi-
no Médio.  

São 4.440 vagas em 
84 escolas estaduais e 
37 municípios. As ma-
trículas podem ser feitas 
por estudantes da rede 
pública e rede privada 
por meio do aplicativo 
Minha Escola SP ou no 
site da Secretaria Escolar 
Digital (www.sed.educa-

cao.sp.gov.br). Há tur-
mas voltadas para alu-
nos que vão ingressar no 
1º e no 2º ano do ensino 
médio em 2022. As vagas 
em escolas estaduais não 
têm prova de seleção e 
são oferecidas preferen-
cialmente aos estudantes 
que residem no entorno 
das unidades. Os cursos 
são oferecidos pelo CPS 
e outras instituições par-
ceiras contratadas pelo 
Governo de São Paulo.  

Há 11 opções de cur-
sos técnicos:  

Administração; 
Análises Clínicas;
Desenvolvimento de 

Sistemas;
Farmácia;
Guia de Turismo;
Informática para a In-

ternet; 

Logística;
Marketing;
Nutrição;
Recursos Humanos;
Serviços Jurídicos.
 
Ensino Técnico junto 

com o Médio
Em 2018, o Estado 

somava 61.066 matrí-
culas no Ensino Técnico 
Integrado ao Médio em 
Escolas Técnicas e 2.386 
na rede estadual por 
meio do programa Ven-
ce. Com o programa No-
votec, especialmente em 
sua modalidade Novotec 
Integrado, o Estado está 
ampliando a oferta de 
cursos técnicos para os 
estudantes das escolas 
regulares de Ensino Mé-
dio. Além de oferecer aos 
estudantes uma oportu-
nidade de formação pro-

fissional, o Ensino Mé-
dio integrado ao Técnico 
tem melhores resultados 
de aprendizagem. Os in-
dicadores do Sistema de 
Avaliação da Educação 
Básica (Saeb) de 2019 
mostraram que os alu-
nos de Ensino Médio 
que fazem curso técnico 
nesta etapa da educação 
básica têm melhor de-
sempenho em português 
e matemática do que o 
restante da rede, tanto 
em São Paulo quanto em 
outros estados, como Ce-
ará e Pernambuco. 

Vestibulinho Etec
Estão previstas para 

começar em outubro as 
inscrições para o Vesti-
bulinho das Etecs para 
o primeiro semestre 
de 2022. Ao todo, são 

223 unidades espalha-
das pelo Estado de São 
Paulo, administradas 
pelo CPS, autarquia da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico. A 
previsão é de que este-
jam disponíveis para as 
inscrições cerca de mil 
turmas, em 68 cursos de 
diferentes na modalida-
de de ensino integrado, 
totalizando cerca de 39 
mil vagas. Os cursos são 
de eixos tecnológicos 
como Ambiente e Saúde, 
Controles e Processos 
Industriais, Gestão e Ne-
gócios, Infraestrutura, 
Produção Cultural, Tec-
nologia da Informação e 
Comunicação, Turismo e 
Lazer e outros. Todas as 
informações estarão dis-
poníveis em www.vesti-
bulinhoetec.com.br.  

Da Redação
 
Nesta sexta-feira (17), 

o Governador de São 
Paulo João Doria rea-
lizou a entrega simbó-
lica de um voucher de 
R$ 30,3 milhões refe-
rentes ao Programa Di-
nheiro Direto na Escola 
(PDDE-Paulista) para 
as Diretorias de Ensino 
(DEs) Campinas Leste 
e Oeste para o período 

2021/2022. Em todo es-
tado, serão R$ 1,2 bilhão 
repassados em recur-
sos para aplicação dire-
ta nas 5,1 mil escolas da 
rede estadual de ensino.  
“Juntos somos mais for-
tes no combate à pan-
demia e na retomada da 
economia. Onde houver 
um brasileiro, nós temos 
que estar ao lado para 
ajudar e apoiar”, decla-
rou João Doria. 

Nas unidades escola-
res de Campinas Leste, 
que abrange parte do 
município de Campinas 
e a cidade de Jaguariú-
na, a verba de R$ 10,5 
milhões será dividida 
em R$ 7,1 milhões para 
manutenção, R$ 1,1 mi-
lhão para ciências, R$ 
1,5 milhão para o Ensino 
Médio SP, R$ 654 mil 
para o PDDE-Maker e 
R$ 38 mil para os pólos 

do Centro de Mídias SP 
(CMSP). 

“Constatar que as es-
colas estão utilizando o 
PDDE Paulista verda-
deiramente na melhoria 
das escolas nos traz a se-
gurança da efetiva exce-
lência da aprendizagem, 
uma vez que esse investi-
mento está trazendo um 
ambiente extremamente 
adequado, oportunida-
de de aquisição de equi-

pamentos de inovação e 
tecnologia, garantia de 
compras de materiais 
pedagógicos, higiene e 
segurança da saúde, en-
fim, investimento pon-
tual nas especificidades 
de cada escola, já que a 
própria escola gerencia 
as ações de deliberação 
e execução dos gastos”, 
avalia a Dirigente Regio-
nal de Ensino, Patrícia 
Adolf Lutz. 

Já na DE de Campi-
nas Oeste, que contem-
pla o restante de Cam-
pinas e os municípios 
de Valinhos e Vinhedo, 
serão R$ 19,7 milhões 
sendo, em R$ 13,6 mi-
lhões para manutenção, 
R$ 2 milhões para ciên-
cias, R$ 2,9 milhões para 
o Ensino Médio SP, R$ 
1 milhão para o PDDE-
-Maker e R$ 38 mil para 
os pólos do CMSP.

Ambulatório Municipal e PSFs agora contam com 
atendimento online

Holambra realiza Audiência Pública para elaboração da Lei 
Orçamentária Anual na próxima terça-feira

Governo do Estado libera R$ 3,1 milhões para Casas da 
Juventude na Região de Campinas; Quatro Municípios serão 

contemplados com espaços voltados ao público jovem

Região de Campinas chegará a mais de 4.400 vagas em 
cursos técnicos integrados ao Ensino Médio em Etecs e 

escolas estaduais em volume recorde

Governo de SP entrega voucher de R$ 30 milhões para o 
Programa Dinheiro Direto na Escola na região de Campinas 
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O projeto de lei nº 
067/2021, de autoria 
do Poder Executivo, que 
cria o Conselho Munici-
pal dos Direitos da Mu-
lher (COMMULHER), 
teve pedido de vista 
apresentado pela verea-
dora Cidinha Gagliardi 
(PSDB) na Sessão do dia 

15/09.
De acordo com o pro-

jeto, o Conselho “é um 
órgão consultivo e pro-
positivo que terá por fi-
nalidade garantir à mu-
lher o pleno exercício de 
sua cidadania por meio 
de propostas, acompa-
nhamento, fiscalização, 

promoção, aprovação e 
avaliação de políticas, 
em todas as esferas da 
administração pública 
municipal, destinadas 
à garantia da igualdade 
de oportunidades e de 
direitos entre homens e 
mulheres, bem como da 
promoção à integração 

e à participação da mu-
lher em todos os proces-
sos sociais, econômicos 
e culturais”.

A vereadora assim 
justificou: “Acredito que 
o diálogo a respeito des-
se projeto deva dar lugar 
de fala a nós mulheres. 
Temos três vereado-
ras nesta Casa, além de 
uma vice-prefeita, então 
acho que deveríamos ter 
voz na elaboração des-
se Conselho. Há muitos 
pontos que podemos 
agregar para torná-lo 
melhor, além do que 
não veio acompanha-
do da criação do Fundo 
Municipal da Mulher. 
Por esses motivos peço 
vista”, explicou.

O pedido de vista foi 
aprovado por 8 votos a 
2 – com votos contrá-
rios dos vereadores An-
tonio Carlos Cavalaro 
(Preto Eventos/DEM) e 
Claudia Ferrari (DEM). 
Assim, o projeto foi reti-
rado da Ordem do Dia e 

será novamente analisa-
do e votado na próxima 
Sessão.

APROVADOS
Os vereadores apro-

varam o projeto de lei nº 
071/2021, que institui e 
inclui no calendário ofi-
cial de eventos do muni-
cípio o “Dia do Corretor 
de Imóveis”, e o projeto 
de lei complementar nº 
009/2021, que acresce o 
parágrafo único ao art. 
18 da Lei Complementar 
nº 016, de 26 de outubro 
de 2017, com a seguinte 
redação:

“Nos empreendimen-
tos industriais consti-
tuídos sob a forma de 
loteamento de acesso 
controlado nos mol-
des da Lei Estadual n. 
16.879, de 20 de dezem-
bro de 2018, a pavimen-
tação asfáltica das vias a 
que alude a alínea “g” do 
caput do presente artigo 
poderá, a critério da Ad-
ministração, ser substi-

tuída por outra espécie 
de pavimentação, cuja 
conservação será feita 
integralmente às expen-
sas da Associação de 
Proprietários responsá-
vel ou por quem a subs-
titua.” (N.R.)

g) Executar a pavi-
mentação de acordo 
com o projeto aprovado 
pela Prefeitura;

“Art. 51. Caso a área 
objeto do loteamento 
não seja dotada das in-
fraestruturas necessá-
rias para sua implan-
tação, a execução da 
pavimentação aprovada 
e da iluminação públi-
ca ficará sob a respon-
sabilidade e custeio do 
loteador, como fator 
condicionante para a 
aprovação do projeto, 
sendo efetuadas desde o 
acesso à rua principal do 
loteamento até o ponto 
de interligação com a 
malha viária existente, 
desde que já dotada des-
sas benfeitorias.” (N.R.)

De Holambra

A Câmara Munici-
pal de Holambra pro-
moverá na próxima 
segunda-feira, dia 27 
de setembro, a partir 
das 18h30, audiência 
pública para discu-
tir o Plano Plurianual 

(PPA) 2022-2025 e a 
Lei de Diretrizes Or-
çamentárias (LDO) 
2022.

O PPA estabelece as 
diretrizes, objetivos e 
metas a serem segui-
dos pelo Governo Mu-
nicipal ao longo do pe-
ríodo de quatro anos. 

É um importante ins-
trumento de planeja-
mento e gestão, norte-
ando ações e políticas 
públicas, direcionan-
do o poder público a 
efetuar investimentos 
em programas estraté-
gicos previstos em sua 
redação.

Enquanto a LDO tem 
como objetivo apontar 
as metas e prioridades 
do governo para o pró-
ximo ano. Ela orienta 
a elaboração da Lei 
Orçamentária Anual 
(LOA), baseado no que 
foi estabelecido pelo 
Plano Plurianual.

Durante a reunião 
os munícipes pode-
rão esclarecer dúvidas 
e fazer observações 
sobre as propostas. 
A Audiência Pública 
acontecerá no Plená-
rio da Câmara Munici-
pal de Holambra (Rua 
Dr. Jorge Latour, nº 

152, Centro) e tam-
bém será transmitida 
ao vivo pela internet 
nos meios de comuni-
cação da Casa. A parti-
cipação da população 
é muito importante 
para o planejamento 
da cidade, venham as-
sistir.

Na madrugada do úl-
timo sábado, dia 18, por 
volta das 1h20, a Guar-
da Municipal de Ja-
guariúna registrou via 
rede rádio ocorrência 

de roubo de um cami-
nhão de carga. A ação 
envolveu menos três in-
divíduos que renderam, 
amarraram e levaram 
os aparelhos celulares 

das vítimas.
Os guardas muni-

cipais Ferreira e Darli 
efetuaram rondas pela 
Rodovia João Beira – 
SP-095, em determi-

nado trecho da pista os 
agentes avistaram dois 
indivíduos próximo a 
um caminhão. Após 
abordagem, os sujeitos 
foram detidos e leva-

dos para Central de Po-
lícia Judiciária (CPJ), 
em Jaguariúna onde a 
ocorrência foi apresen-
tada. O caminhão e par-
te da carga recuperada 

foram devolvidos ao seu 
proprietário. Os indiví-
duos, sendo um maior 
e outro menor de idade, 
ficaram recolhidos e à 
disposição da Justiça.

De Holambra

Na Sessão Ordinária 
realizada pela Câmara 
Municipal de Holambra 
no dia 20 de setembro, 
o vereador Mario Luiz 
Sitta, com o apoio dos 
demais parlamentares, 
apresentou Moção de 
Repúdio pela prestação 
de serviço ineficaz da 
agência dos Correios lo-
calizada no município.

A propositura apro-
vada pela Casa por una-
nimidade tem como 

objetivo representar a 
população que vem se 
queixando de diversas 
questões, como enor-
mes filas ocasionadas 
pelo número reduzido 
de funcionários, horá-
rio de atendimento ao 
público limitado a qua-
tro horas diárias de se-
gunda a sexta-feira e a 
não entrega de corres-
pondências em vários 
bairros urbanos da ci-
dade.

Ao longo destes 
anos, muitos pedidos 

de melhoria referente 
a prestação de servi-
ço dos Correios foram 
solicitados pelos par-
lamentares, somando 
mais de dez indicações 
legislativas. Em 2021, 
o vereador Jesus Apa-
recido de Souza (Jesus 
da Farmácia) solicitou 
a entrega de corres-
pondências nos bairros 
residenciais Van Den 
Broek, Camanducaia, 
Residencial Moinho, 
e o vereador Eduardo 
da Silva (Pernambu-

co) pediu também pela 
prestação do serviço de 
entrega no loteamento 
Van Gogh.

“Vale destacar a 
questão dos bairros que 
não são contemplados 
com os serviços, como 
é o caso do Camandu-
caia. Esses serviços são 
necessários e as pesso-
as estão sendo prejudi-
cadas pelo não cumpri-
mento do serviço pela 
empresa.”, declarou Fa-
biano Soares.

O vereador Wilson 

Barbosa (Bigode) men-
cionou também os pro-
blemas que o atraso 
na entrega das corres-
pondências tem oca-
sionado, citando como 
exemplo a questão 
das multas de trânsito 
“Tem mais uma coisa 
que está acontecendo, a 
gente leva uma multa e 
quando o Correio chega 
em Casa, é tanto atraso 
na entrega, que já per-
demos o prazo para re-
correr”.

“Há vários anos ve-

nho solicitando o servi-
ço de entrega de corres-
pondências em bairros 
que ainda não recebem 
suas encomendas em 
casa, são bairros urba-
nos que devem ter esse 
serviço. Isso ajudaria 
muito os moradores. 
Espero que a Moção 
de Repúdio melhore de 
fato os serviços presta-
dos pelos Correios. A 
população merece ter 
um bom atendimento.”, 
ressaltou o vereador Je-
sus da Farmácia.

Projeto de criação do Conselho Municipal da Mulher tem 
pedido de vista aprovado em plenário

Câmara de Holambra promoverá audiência pública 
do PPA e LDO no dia 27 de setembro

Guarda Municipal recupera caminhão com carga 
roubada em Jaguariúna

Câmara de Holambra apresenta Moção de Repúdio 
contra agência dos Correios
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Inscrições: www.colegioparticipacao.com.br

O vereador Antonio 
Carlos Cavalaro (Pre-

to Eventos/DEM), que 
é presidente da Frente 

Parlamentar na Câma-
ra em Defesa das Pes-

soas com Deficiência 
e Doenças Raras no 
Município, participou, 
nesta terça-feira (21), 
Dia Nacional de Luta 
da Pessoa com Defici-
ência, do lançamento 
do programa Cidade 
Acessível pelo governo 
do Estado. 

O programa prevê 
investimentos de R$ 
110 milhões em equi-
pamentos e obras de 
acessibilidade e in-
clusão dos municípios 
paulistas, com recur-
sos aplicados em proje-
tos de academias adap-

tadas e equipamentos 
como cadeiras anfíbias 
para acesso de PCDs 
ao mar, cadeiras de tri-
lhas adaptadas e kits 
de tecnologia assistiva 
para alunos com defi-
ciência visual da rede 
regular de ensino.

Também está pre-
vista a realização de 
convênios entre o go-
verno e os municípios 
para serviços de aces-
sibilidade e adequação 
de calçadas. As prefei-
turas já podem aderir 
ao programa e receber 
os materiais; em con-

trapartida, devem con-
tar com um Conselho 
Municipal da Pessoal 
com Deficiência ativo. 
A adesão pode ser feita 
pelo link.

O vereador foi ao 
evento realizado no Pa-
lácio dos Bandeirantes, 
em São Paulo, acom-
panhado do presidente 
do Conselho Municipal 
dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, Mar-
celo Ferreira, e do as-
sessor especial de Ga-
binete da Prefeitura, 
Tiago Nizoli.

De Holambra

O acervo da Bibliote-
ca Municipal José Ma-
ria Homem de Montes 
passou a contar esse mês 
com 100 novos títulos, já 
disponíveis aos leitores 
interessados. Os livros fo-
ram doados pelo Sistema 
Estadual de Bibliotecas 
Públicas (SisEB) através 
do Programa de Apoio à 
Atualização e Renovação 
de Acervo do Sistema Es-
tadual de Bibliotecas Pú-
blicas. Os títulos foram 
selecionados com foco na 
produção literária brasi-
leira contemporânea e fa-
zem parte de uma lista de 
vencedores e finalistas de 
grandes concursos nacio-
nais.

Entre eles, “Heroínas 
Negras Brasileiras em 15 

Cordéis” e “Redemoinho 
em Dia Quente”, de Jarid 
Arraes, “Nada Digo de 
Ti, Que em Ti Não Veja”, 
de Eliana Alves Cruz, e a 
história em quadrinhos 
voltada ao público adulto 
“Angola Janga”, de Mar-
celo D’Salete, vencedor do 
prêmio Jabuti em 2018. 
Na literatura infantil se 
destacam “E Foi Assim 
Que Eu e a Escuridão Fi-
camos Amigas” e “Amo-
ras”, de Emicida, além de 
três novas publicações da 
consagrada escritora in-
fantojuvenil Ruth Rocha.

O objetivo do progra-
ma é contribuir com o 
desenvolvimento e imple-
mentação de programas, 
projetos e ações que in-
centivem e promovam a 
leitura, colaborando com 
a atualização dos acervos 

públicos.
“Apenas 50 bibliotecas 

públicas em todo o Esta-
do de São Paulo recebe-
ram esse kit de livros a 
partir de seleção criterio-
sa que avaliou os serviços 
e programas prestados 
à comunidade local e a 
participação da equipe 
da biblioteca nas ações 
de formação presenciais 
e/ou virtuais do SisEB”, 
explicou a diretora mu-
nicipal de Turismo e Cul-
tura, Alessandra Caratti. 
“Nossa biblioteca é um 
centro de cultura e lazer 
que sempre procura pro-
por novidades e agregar 
conhecimentos”.

Com um acervo de 
mais de 17 mil títulos, a 
Biblioteca Municipal José 
Maria Homem de Mon-
tes fica na Rua Solidagos, 

42, no bairro Morada das 
Flores, e funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 17h. Informações e 

consulta de títulos podem 
ser realizadas através do 
telefone (19) 3802-4423, 
pelo e-mail biblioteca.

holambra@gmail.com ou 
pelo Facebook (Biblioteca 
Municipal de Holambra).

Presidente da Frente Parlamentar da Pessoa com 
Deficiência participa do lançamento de programa estadual 

voltado a ações de acessibilidade

Biblioteca Municipal de Holambra disponibiliza 
100 novos títulos
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A Secretaria Muni-
cipal da Saúde de San-
to Antônio de Posse 
inicia nesta segunda-
-feira, dia 13, a aplica-
ção da dose adicional 
(3ª dose) nos idosos 
de 85 anos acima com 
esquema vacinal com-
pleto há pelo menos 
seis meses e as pes-
soas imunossuprimi-
das acima de 18 anos 
que já receberam a se-
gunda dose ou a dose 
única há ao menos 28 
dias.

A dose adicional 
poderá ser aplicada 
com qualquer imuni-
zante disponível nas 
unidades PSF (Posto 
de Saúde da Famí-
lia) independente da 

vacina recebida pelo 
munícipe na primeira 
etapa da vacinação.

A vacinação será re-
alizada nas unidades 
PSF (Posto de Saúde 
da Família) através do 
agendamento presen-
cial ou por telefone.

Telefones:
PSF Bela Vista: 

3896-3169
PSF Monte Santo: 

3896-5101
PSF Popular: 3896-

3355
PSF Recreio Cam-

pestre: 9 9736-2294
PSF Ressaca: 3896-

1151
PSF Vila Bianchi: 

3896-2340
O público apto para 

esta etapa já está ca-
dastrado na plata-
forma Vacina Já, não 

sendo necessário rea-
lizar um novo cadas-

tro. Basta comparecer 
a qualquer posto de 
vacinação com o com-
provante do esquema 
de imunização com-
pleto há seis meses. 
Uma nova carteira 
será disponibilizada 
na ocasião.

FASE 1 DE IMU-
NIZAÇÃO COM A 3ª 
DOSE

Nessa etapa, po-
derão receber a dose 
adicional os idosos 
acima de 60 anos que 
foram vacinados com 
a segunda dose há 
pelo menos 6 meses 
e as pessoas imunos-
suprimidas (trans-
plantados, pacientes 
em hemodiálise, qui-

mioterapia, Aids, en-
tre outras pessoas em 
alto grau de imunos-
supressão) acima de 
18 anos que comple-
taram o esquema va-
cinal há ao menos 28 
dias.

Confira abaixo o 
cronograma:

Acima de 90 anos: 
desde 8 de setembro

89 a 85 anos: 13 a 
19 de setembro

84 a 80 anos: 20 a 
26 de setembro

Imunossuprimidos 
(18+): 20 a 26 de se-
tembro

79 a 70 anos: 27 de 
setembro a 3 de outu-
bro

69 a 60 anos: 4 a 10 
de outubro

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde, 
promove a campanha 
anual Setembro Amarelo, 
de prevenção ao suicídio, 
que neste ano tem como 
tema “Agir salva vidas”. 
A programação, realizada 
nas UBSs (unidades bási-
cas de saúde) do municí-
pio, vai até o próximo dia 
30 de setembro e inclui 
rodas de conversa, plan-
tão psicológico e pales-
tras. 

Segundo a secretaria, 
todos os anos, o suicídio 
figura entre as 20 princi-
pais causas de morte no 
mundo para pessoas de 
todas as idades. 

Confira a programa-
ção do Setembro Amare-
lo em Jaguariúna:

Nas UBSs (até 30/09):
- Decoração das unida-

des, chamando a atenção 
para o tema, com distri-
buição de laços amarelos, 
panfletos informativos, 
marca-páginas e lápis 
para “juntos desenhar-
mos um mundo melhor”;

- Rodas de conversas 
entre os profissionais, 
sensibilizando-os e capa-
citando-os para o tema, 
como identificar sinais e 
comportamentos suici-
das e onde buscar apoio 
(UBS Guedes e UBS XII 
de Setembro);

- Plantão psicológico 
na UBS XII de Setembro, 

às segundas e quintas fei-
ras, das 7h às 20h;

- Palestra de prevenção 
ao suicídio nas escolas da 
região das UBS Tanqui-
nho (Escola “Oscarlina 
Pires Turato” – dias 23, 
24 e 30/09, às 10h, com 
alunos do 6º ao 9º ano);

- Palestra de preven-
ção ao suicídio nas esco-
las do território das UBS 
Roseira de Baixo (Esco-
la “Franklin de Toledo 
Piza Filho” – dias 21, 22 
e 28/09, às 16h – alunos 
do 9º ano);

No CAPS:
- Sarau “Arte pela 

Vida”, com música e poe-
sia, no dia 24/09, às 13h, 
no Parque Roseira de 
Baixo.

De Holambra

Holambra irá aplicar 
na próxima quinta-feira, 
dia 23 de setembro, a 3ª 
dose da vacina contra a 
Covid-19 em morado-
res a partir de 80 anos e 
imunossuprimidos - pa-
cientes transplantados, 
com câncer, HIV/AIDS 
ou que realizem hemodi-
álise. O atendimento será 
por ordem de chegada no 
Salão da Terceira Idade, 
das 8h às 12h e entre 13h 
e 15h (ou até o término 
das doses). É necessário 
apresentar Cartão Cida-
dão, documento oficial 
com foto e comprovante 
de vacinação.

“É importante lem-

brar que a dose de refor-
ço será aplicada apenas 
em moradores que te-
nham recebido o com-
plemento da vacina há 
pelo menos 6 meses”, 
explicou o diretor muni-
cipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias.

Ainda segundo o di-
retor, a aplicação de pri-
meira dose está tempo-
rariamente suspensa na 
cidade. A pasta aguarda 
a chegada de novos lotes 
do antígeno para a reto-
mada do processo.

2ª dose
O Departamento Mu-

nicipal de Saúde irá re-
alizar a aplicação de 2ª 
dose da vacina contra a 

Covid-19 em dois dias 
da próxima semana, no 
Salão da Terceira Idade, 
das 8h às 12h e entre 13h 
e 15h. Em 22 de setem-
bro serão atendidos mo-
radores que aguardam 
o complemento dos an-
tígenos da FioCruz/As-
trazeneca e da Pfizer. No 
dia 23 será vez de quem 
irá receber o imunizan-
te Butantan/CoronaVac. 
Não é necessário reali-
zar agendamento. Bas-
ta comparecer ao local 
com o comprovante de 
vacinação e documento 
oficial com foto. O com-
plemento será aplicado 
somente em quem rece-
beu a primeira dose no 
município.

Saúde realiza a vacinação contra Covid-19 dos idosos de 
85 anos acima e imunossuprimidos acima de 18 anos com a 

dose adicional

Campanha Setembro Amarelo de Prevenção ao Suicídio 
tem programação em Jaguariúna

Holambra irá aplicar 3ª dose em moradores com mais de 80 
anos na próxima quinta-feira
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Ex-aluno do Projeto Guri, Thiago Wolf é aprovado na 
Berklee College of Music

Senac Mogi Guaçu está com inscrições abertas para o 
curso Técnico em Comunicação Visual

Edição de setembro do “Jaguariúna Solidária” será nos 
dias 21, 22, 23 e 24

Thiago Henrique 
Moreira da Silva, conheci-
do como Thiago Wolf, na-
sceu em Mococa, interior 
de São Paulo, em 1997. 
Aos sete anos de idade, 
iniciou na música por in-
fluência e inspiração de 
seu avô Francisco, tendo 
o acordeon como seu pri-
meiro instrumento. No 
Grupo Folclórico Raíz-
es - que oferecia aulas de 
música, dança e artes vi-
suais - aprendeu a teoria, 
ler partitura e tocar acord-
eon com a professora Ne-
usa Calió. Ao perceber que 
Thiago tomava gosto pela 
música, seu pai, Nelson, 
buscou cursos e instru-
mentos que estimulassem 
o aprendizado do filho, e 
foi assim que encontrou 
o violoncelo e o Projeto 
Guri - maior programa 
sociocultural brasileiro, 
gerido pela Secretaria de 
Cultura e Economia Cri-
ativa do Estado de São 
Paulo.

Em 2019, Thiago se tor-
nou bacharel em música e 
violoncelo pela Universi-
dade Federal de Uberlân-
dia (MG) e recentemente 
foi aprovado para cursar 
uma segunda graduação 
em Performance, com 
bolsa de 50%, na Berklee 
College of Music, uma das 

maiores e mais renom-
adas instituições de músi-
ca dos Estados Unidos e 
do mundo, e se tornou 
embaixador bolsista da 
Latin GRAMMY Cultur-
al Foundation. Mas, para 
que o sonho se torne re-
alidade e o músico possa 
embarcar, em janeiro de 
2022, será preciso ar-
recadar cerca de R?100 
mil para custear moradia 
e alimentação em Boston 
(EUA) por um ano. Por 
isso, o estudante criou a 
campanha Wolf vai para a 
Berklee | Benfeitoria para 
que as pessoas possam 
participar e contribuir.

“É fantástico viajar de 
volta para quando tudo 
começou, há 16 anos atrás. 
Na época, não imaginava 
à proporção que a música 
tomaria em minha vida 
e as tantas maravilhas 
que me faria viver. Re-
alizar isso tudo, com o vi-
oloncelo nas mãos, só foi 
possível porque eu tive a 
preciosa oportunidade de 
conhecê-lo, de ter contato 
com ele e me sentir toca-
do pelo seu som. Opor-
tunidade, essa, que foi cri-
ada pelo Projeto Guri ao 
chegar na minha cidade. 
Sem o Guri, não imagino 
onde e quando poderia 
ter tido o meu primeiro 

contato com o instrumen-
to. A música clássica era 
tão distante de nós, da 
minha família, da minha 
cidade, da região. No fim, 
foi graças ao Projeto Guri, 
aos professores, a equipe 
que organizava as aulas e 
apresentações, que tomei 
o violoncelo como grande 
amigo e paixão e cheguei 
até aqui, prestes a ingres-
sar na Berklee, num novo 
ciclo”, comenta Thiago.

Mas como foi o ingres-
so no Projeto Guri?

Para ingressar no Pro-
jeto havia duas opções de 
instrumentos disponíveis: 
violoncelo e trompete. O 
músico optou pelo vio-
loncelo, mas como o pro-
grama recém-chegado na 
cidade não tinha violon-
celos pequenos, o instru-
mento sofreu alguns ajust-
es e adaptações até que se 
encaixasse ao abraço do 
aluno, que começou a ter 
aulas com um instrumen-
to que quase o cobria to-
talmente. Dentro de um 
ano, o músico recebeu in-
struções dos educadores 
Hugo Mariano e Marce-
lo Caparroz e progrediu 
rapidamente até chegar à 
turma avançada, que real-
iza ensaios em conjunto e 
apresentações. Integran-

do, então, a Orquestra do 
Projeto Guri, onde pode 
participar de diversas 
apresentações em Moco-
ca e região.

Depois de algum tem-
po, motivado e orientado 
pelo educador Leandro 
Rosa, se preparou para 
a prova de admissão do 
Conservatório de Tatuí, 
em São José do Rio Par-
do, e foi aprovado, in-
gressando em 2009. Lá, 
aprofundou seus estudos 
de violoncelo com a pro-
fessora Sheila Garcia e, 
posteriormente, com o 
professor Geneses Sil-
va. Antes de se despedir 
do Projeto Guri para se 
dedicar à carga horária do 
Conservatório, tomou au-
las com o professor Paulo 
Figueira que o estimulou 
e inspirou a intensificar 
seus estudos. Em 2011, 
participou de seu pri-
meiro festival: Festival 
Internacional Música nas 
Montanhas, realizado em 
Poços de Caldas (MG), no 
qual se destacou entre os 
alunos e foi selecionado 
para integrar a Orquestra 
Sinfônica do Festival.

Também foi convida-
do a integrar a Orques-
tra Jazz Sinfônica de São 
José do Rio Pardo, tendo 

seu primeiro emprego 
em uma orquestra profis-
sional. E a partir de então, 
participou de diversos fes-
tivais renomados, como 
outras edições do Festival 
Internacional Música nas 
Montanhas em Poços de 
Caldas, Festival Interna-
cional de Música Erudita 
de Piracicaba, Festival de 
Música de Santa Catarina, 
Festival de Cordas Nathan 
Schwatzerman, Festival 
de Violoncelos de Ouro 
Branco, Festival Villa-Lo-
bos, Festival de Inverno 
da UFSM, Festival Inter-
nacional SESC de Música 
em Pelotas; Violoncelada 
em Peirópolis, entre out-
ros. Em 2014 integrou a 
classe de violoncelos do 
professor mestre Kayami 
Satomi e o UDI Cello En-
semble.

O músico já atuou 
como chefe de naipe 
e concertino de várias 
orquestras, como a 
Orquestra Sinfônica de 
Poços de Caldas, Orques-
tra Sinfônica de São João 
da Boa Vista, Orquestra 
Sinfônica de São José do 
Rio Pardo, Kamerata Pró 
Kultura, Orquestra do 
Estado de Mato Grosso e 
Orquestra Filarmônica de 
Patos de Minas. Tendo se 
aventurado em repertóri-

os eruditos e populares, 
acumulou expressiva 
bagagem musical que 
transparece em seu jeito 
suingado e poético de 
tocar. Realizou diversas 
gravações de álbuns e 
shows, como o CD de Luiz 
Salgado, “Quanto mais 
meus óio chora, mais o 
mar quebra na praia”, 
músicas da edição de 2017 
e 2018 do Criança Espe-
rança e músicas autorais 
do pianista Beto Macha-
do, gravadas ao vivo no 
show realizado pelo Fes-
tival Arte Fantástica 2021.

Do Guri para o Mundo
A série Do Guri para 

o Mundo foi criada em 
2020 para celebrar os 25 
anos do Projeto Guri e re-
tratar o caminho trilhan-
do pelos Guris: quem são, 
onde estão e o que mudou 
na vida deles. Além de 
prestar uma homenagem 
aos mais de 810 mil ex-
alunos (na época) bene-
ficiados pelo programa e, 
consequentemente, pelo 
poder de transformação 
da música. A série fez tan-
to sucesso que decidimos 
seguir compartilhando 
outras histórias inspira-
doras: https://www.pro-
jetoguri.org.br/noticias/
do-guri-para-o-mundo/

O mercado de co-
municação visual está 
aquecido, afinal, inde-
pendente do segmento 
ou porte da empresa, 
a procura por profis-
sionais e estudiosos da 
área do design gráfico 
tem crescido bastante. 
Segundo Estevão Bran-
quinho, docente do cur-
so Técnico em Comuni-
cação Visual do Senac 
Mogi Guaçu, para se de-
stacar em um mercado 
competitivo é necessário 
ter uma boa equipe de 
colaboradores, visão es-
tratégica e domínio na 
criação dos materiais 
impressos e digitais.

“A comunicação visu-
al é uma das estratégias 
utilizadas pelo market-
ing para criar vínculo 
entre a marca e o públi-
co-alvo, seja transmitin-

do informações impor-
tantes ou como reforço 
visual do produto. Na 
pandemia, a comuni-
cação foi essencial para 
mostrar em imagens a 
forma correta de lavar 
as mãos, a localização 
dos recipientes de álcool 
em gel e a demarcação 
do distanciamento so-
cial”, comenta.

O Técnico em Comu-
nicação Visual é indica-
do para quem gosta de 
atuar em equipe, quer 
aprender a usar soft-
wares de tratamento de 
imagens e diagramação 
de textos. “Pessoas cri-
ativas e que se identi-
ficam com o universo 
da comunicação visu-
al - desenvolver peças 
gráficas, tratar imagens, 
criar logotipos, embala-
gens e outros materiais, 

diagramar livros e revis-
tas - aplicando conceitos 
do design gráfico, irão 
gostar do curso”, pontua 
o docente.

Após formado, esse 
profissional poderá atu-
ar em agências de pub-
licidade e propaganda, 
agências de design gráf-
ico, gráficas ou se tor-
nar um empreendedor 
no segmento. “Além de 
dominar conceitos do 
design, é imprescindível 
saber lidar com o públi-
co, seja ele interno, no 
ambiente corporativo, 
seja ele externo, com os 
clientes da empresa”, 
aponta Estevão.

O Senac Mogi Guaçu 
está com inscrições ab-
ertas para o Técnico em 
Comunicação Visual. No 
curso, os alunos apren-
derão sobre os funda-

mentos do design gráfico 
e principais movimentos 
artísticos: Art Nouveau, 
Bauhaus, Construtivis-
mo e De Stijl. “Duran-
te as aulas eles apren-
derão a planejar e criar 
layouts, formatar peças 
gráficas para impressão, 
diagramar livros e re-
vistas para mídia digital 
ou impressa, editar ima-
gens, vetores e infográf-
icos, criar layouts de 
publicações digitais, cri-
ar manual de identidade 
visual para empresas, 
projetar embalagens em 
papel cartão para difer-
entes finalidades e pro-
dutos, fazer protótipos 
(mockups), criar layout 
e configurar impressão 
de materiais para pon-
tos de venda e utilizar 
softwares vetoriais e de 
imagens do pacote Ado-

be como Photoshop, Il-
lustrator, InDesign, Ac-
robat e outros como o 
CorelDRAW”, finaliza o 
docente.

As inscrições e in-
formações podem ser 
conferidas pelo Portal: 
http://www.sp.senac.
br/mogiguacu.

Cursos Técnicos do 
Senac São Paulo a R$ 99 
mensais

Desde o início da 
pandemia de Covid-19, 
o Senac São Paulo en-
tende que ampliar o 
aprendizado técnico é 
o caminho ideal para 
quem visa uma opor-
tunidade para traçar 
novas rotas na carreira, 
se especializar em uma 
área de interesse ou até 
mesmo conseguir uma 
recolocação profission-

al.
Preocupada com essa 

situação e tendo em vista 
a recuperação econômi-
ca, com o aumento na 
oferta de vagas de em-
pregos esperados para 
os próximos meses, a in-
stituição adotou novas 
políticas de descontos 
institucionais, para que 
mais pessoas tenham 
acesso a este nível de 
ensino. Desde o início 
de julho, todas as men-
salidades dos cursos 
técnicos foram fixadas 
a R$ 99, inclusive, para 
alunos já matriculados. 
A oportunidade terá 
vigência de um ano.

Serviço:
Senac Mogi Guaçu
Endereço: Rua Adeli-

no Damião, 55 - Jardim 
Paulista - Mogi Guaçu

De Jaguariúna

O Fundo Social de 
Solidariedade, em par-
ceria com a secretaria de 
assistência social da Pre-
feitura de Jaguariúna, 
realiza nos dias 21, 22, 
23 e 24 de setembro mais 
uma edição do programa 

Jaguariúna Solidária. 
As doações serão real-

izadas no Centro Dia do 
Idoso - Praça Basaglia, 
497, Jd. Zeni - das 9h às 
12h e das 13h às 16h.

O Programa Jag-
uariúna Solidária tem 
como objetivo fazer a do-
ação de roupas, sapatos 

e acessórios arrecadados 
pelo Fundo Social para 
famílias em situação de 
vulnerabilidade. 

Para evitar aglomer-
ações e permitir mais 
tranquilidade e conforto 
na escolha das peças, o 
atendimento será feito 
através de um agenda-

mento prévio.
Os interessados de-

vem efetuar o agenda-
mento das 8h30 às 16h, 
pelo telefone 3937- 4945.

De acordo com o 
Fundo Social, cada pes-
soa poderá compare-
cer em um único dia e 
a recomendação é para 

que leve uma sacola para 
armazenar as peças es-
colhidas.

A presidente do Fun-
do Social de Solidarie-
dade de Jaguariúna, Flo-
ra Reis, destacou o papel 
importante que o projeto 
ocupa na sociedade.

“O jaguariunense é 

um povo solidário por 
natureza. Nossa propos-
ta é estimular cada vez 
mais esse espírito e re-
forçar a empatia com o 
próximo. Acredito que 
estamos conseguindo 
atingir esse objetivo”, 
afirmou a presidente.



Quinta-Feira
23 de Setembro de 20218 P Jornal Possense

Prefeitura e FAAGROH desenvolvem projeto 
voltado à implantação de composteiras em 

escolas municipais

Primavera: Ceaflor comemora alta no consumo das 
flores de corte com a retomada dos eventos sociais

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra, por meio do Departa-
mento Municipal de Agri-
cultura e Meio Ambiente, e a 
Faculdade de Agronegócios 
de Holambra (FAAGROH), 
do Grupo UniEduk, estão 
realizando conjuntamente 
projeto piloto para estudar 
a viabilidade de implan-
tação de composteiras nas 

escolas da rede municipal. 
A iniciativa faz parte das 
ações programadas para o 
cumprimento do Programa 
Município Verde Azul, do 
Governo do Estado de São 
Paulo, que busca incentivar 
a eficiência na gestão ambi-
ental.

O projeto piloto está sen-
do desenvolvido desde abril 
deste ano no campus da 
FAAGROH com o objetivo 

de coletar dados e avaliar 
procedimentos e resulta-
dos, para posteriormente 
ser implantado nas uni-
dades escolares de forma 
eficiente. O trabalho acon-
tece sob a responsabilidade 
técnica do aluno de engen-
haria agronômica Rogério 
Fabrício, com supervisão do 
gestor do curso, professor 
Ronan Pereira Machado. 
A compostagem é um pro-

cesso biológico em que há 
transformação de resíduos 
orgânicos em adubo natu-
ral em um processo de de-
composição e reciclagem 
de matéria orgânica, como 
sobras de frutas, verduras e 
resíduos de vegetais.

O professor falou sobre 
os benefícios que a ação 
pode gerar: “esse proje-
to tem grande importân-
cia para a sociedade local, 

pois reduz o acúmulo de 
lixo orgânico, diminuindo 
o mau cheiro nas lixeiras 
e prevenindo a prolifer-
ação de animais vetores de 
doenças, como ratos, bara-
tas e moscas”, disse. Ronan 
destacou ainda que a práti-
ca aumenta a vida útil dos 
aterros sanitários, além de 
produzir adubo orgânico 
rico em nutrientes que pode 
ser utilizado com sucesso 

na produção de alimentos e 
plantas ornamentais.

“Além dos benefícios da 
compostagem, o projeto 
desenvolvido em parceria 
com a FAAGROH per-
mitirá que nossos alunos 
acompanhem diariamente 
todo o processo, reforçando 
a importância da consciên-
cia ambiental de forma 
prática”, avalia o prefeito 
Fernando Capato.

O Ceaflor, o grande en-
treposto de flores, plantas 
e acessórios para floricul-
tura, paisagismo e dec-
oração, localizado do Cir-
cuitos das Flores, na região 
de Holambra (SP), está 
otimista com a chegada da 
estação das flores, sobretu-
do porque esta primavera, 
em particular, chega junto 
com um momento muito 
aguardado por produtores, 
atacadistas e decoradores: 
a retomada do consumo de 
flores de corte, com a volta 
dos eventos e festas.  

Muito empregadas na 
decoração de casamen-
tos, festas de aniversário 
e eventos corporativos e 
institucionais, as flores de 
corte foram, seguramente, 
um dos produtos mais 
diretamente impactados 
pela pandemia. Em função 
do distanciamento social, o 
segmento de eventos, fes-

tas e comemorações coleti-
vas foi o primeiro a parar e 
um dos últimos a voltar, 18 
meses depois, agora que a 
pandemia dá sinais de mel-
hora, com a vacinação em 
massa da população.

Os eventos e festas têm 
um peso muito relevante 
no setor da floricultura, 
que é composto também 
por flores envasadas, plan-
tas ornamentais para pais-
agismo e jardinagem e 
acessórios para decoração. 
“A retomada que já repre-
senta quase 60% do con-
sumo registrado antes da 
pandemia, é excelente, so-
bretudo porque a tendên-
cia é de forte elevação, algo 
muito esperado pelo setor 
que amargou grandes per-
das no começo da pan-
demia”, afirma o presi-
dente do Ceaflor, Antônio 
Carlos Rodrigues.

Decorador de eventos, 

artista floral e professor 
da Academia Brasileira de 
Arte Floral (ABAF), o ar-
quiteto e paisagista Tanus 
Saab também está otimista 
neste momento em que as 
celebrações e festas para 
até 300 convidados voltam 
a acontecer.

Apesar de os eventos 
de grande porte, como as 
festas de formaturas, ain-
da estarem suspensos, o 
segmento de festas, em 
especial casamentos, até 
o limite permitido de pes-
soas, está bastante aqueci-
do. Mas até que a produção 
se normalize por completo, 
é importante que os profis-
sionais da decoração sejam 
criativos e utilizem hastes 
variadas para alcançar 
volume na composição 
dos espaços ornamenta-
dos, fazendo uso de flores 
campestres, rosas, flores 
desidratadas, folhagens e 

até flores envasadas, que 
têm maior oferta e preços 
melhores.

“A volta dos eventos so-
ciais é uma ótima notícia. 
Depois de quase dois anos 
de adiamentos, é natural 
que as celebrações, dentro 
do limite possível de con-
vidados, estejam aconte-
cendo em maior número 
que o habitual neste mo-
mento em que a vacinação 
em massa chegou e a pan-
demia dá sinais de melho-
ra”, afirma.

Primavera
A chegada da estação 

das flores traz ao mercado 
brasileiro produtos com 
mais cor, qualidade e varie-
dade. Ao mesmo tempo, a 
estação das flores estimula 
a prática de jardinagem em 
casa, uma tendência que se 
destacou durante o isola-
mento social imposto pela 

pandemia, com as pessoas 
mais tempo em casa.

A Mix Flores, por exem-
plo, ampliou seu portifólio 
com as kalanchoês mes-
cladas, oferecendo combi-
nações variadas de cores 
e formatos. Com preço 
acessível, as kalanchoês 
vêm sendo bastante uti-
lizadas na ornamentação 
de espaços verdes e em ar-
ranjos de mesa para even-
tos sociais e familiares.

Aproveitando a tendên-
cia do cultivo de flores, 
plantas e hortaliças em 
casa, a empresa de adu-
bos e substratos orgânicos, 
Bosta em Lata apresen-
ta o KIT PLANTAR.  Nas 
versões Tomate Cereja, 
Manjericão, Pimenta Bi-
quinho, Morango e Kids, 
o KIT disponibiliza todo o 
necessário para o próprio 
plantio: uma lata, que pode 
ser utilizada como vasinho, 

pedra para drenagem, sub-
strato orgânico, semente e 
um sachê de adubo orgâni-
co. “É uma forma para as 
pessoas se iniciarem no 
mundo da jardinagem e da 
horta orgânica, estimulan-
do, inclusive, as crianças a 
se interessarem pelo culti-
vo”, comenta Leonardo de 
Matos, sócio da empresa.

Já a Biogreen aposta em 
produtos 100% ecológi-
cos para florir o jardim, 
ofertando ao mercado 
peças sustentáveis, como 
o Xaxim de Palmeira, em 
substituição ao xaxim de 
samambaiaçu, que teve a 
extração proibida por ser 
uma espécie em extinção. 
O Palmeira Biogreen tem 
maior capacidade de rece-
ber nutrientes e está dis-
ponível nos tamanhos PP, 
P, M, G e Meia-Lua, além 
da versão em forma de 
coração.

redeparsaude.com.br
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ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL
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